

Les grandes perspectives patrimoniales d'Aix-Marseille Université

The major heritage perspectives of Aix-Marseille University

Retrouvez ici un des beaux projets qui a pour objectif de contribuer au rayonnement de l'université.
Find here one of the beautiful projects which aims to contribute to the influence of the university.

Division de l'Étudiant à Aix-en-Provence

Student Division in Aix-en-Provence

Le bâtiment Division de l'Étudiant (DE) accueille actuellement l'ensemble des bureaux des différents services de la scolarité ALLSH. Le projet consiste à rénover architecturalement le bâtiment afin, d'une part, de le réorganiser dans l'idée d'un « bureau guichet unique » pour en améliorer sa fonctionnalité, et, d'autre part, de le rendre conforme aux normes de la réglementation Handicap ainsi qu'aux normes Incendie.

The Student Division building (DE) currently houses all the offices of the various ALLSH schooling services. The project consists in renovating the building architecturally in order, on the one hand, to reorganize it in the idea of a 'one-stop office' to improve its functionality, and, on the other hand, to make it compliant with the standards of the Handicap regulation as well as with the Fire standards.



Rejoignez le réseau !

Join the network !



Dates et chiffres clés

Key dates and figures

Architecte:	A venir	Architect :	Coming soon
Démarrage des travaux :	A venir	Start of works :	Coming soon
Livraison :	A venir	Delivery :	Coming soon
Budget :	6 200 000€	Budget :	6 200 000€

Financements

Financing

6,2 millions d'euros
million euros



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : ganaelle.papion@univ-amu.fr

www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier